



建設が計画されているゆめタウン  
平島店付近

上道公民館と地域センターを合築して建て替える計画が、平島交差点付近の民有地を予定地として進められています。9月議会では、「昨年の7月豪雨で浸水した所で大丈夫なのか」「近隣道路の接続など不備があるが」など地元の皆さんの不安の声をとりあげました。しかし市は、地権者との話し合いも進んでいるなどとして、場所は予定地で決定済みかのような答弁です。

建物の設計については、地元の人で構成する検討委員会での説明会が行われ、そこで出た意見をもとに、多目的室を1階にする案が新しく提案されています。一部の地域役員だけの意見を聞いて進めるのは違和感があります。竹永議員は、今後、みんなの公民館として幅広く意見を聞くことを求めました。

竹永議員は、複数の介護事業所から聞き取った実情をもとに、必要な介護サービスが受けられない事例を紹介し、認定調査の充実や調査員の質の向上、人員確保などを求めました。調査員の報酬が県下最低レベルの3600円であることも厳しく指摘しました。市は、抜本的に調査員が足りない問題について、まず定員分を拡充する方向と答弁しました。

## 上道 合築は幅広い声きいて

こんにちは 日本共産党の

# 竹永みつえ

です

2019年10月 No.77

9月議会質問から



竹永みつえ

検索



☎086-803-1707  
(市議会控室)

## 山南 義務教育学校

過小規模校について胸を痛めていた地域の皆さんの期待を受けて、山南中学校と4つの小学校を1つにして義務教育学校として設置するための設計予算が9月議会に出されました。竹永議員が、先行事例の池田市立ほそごう学園（大阪）の関係者に取材したところ、「小中の文化が壊れてしまうという期待に比べられるとは思えません。何より、小学校がなくなること地域が壊れてしまうという

懸念がぬぐえませんが、予算は可決され、進められていく方向です。竹永議員は引き続き、こども中心の学校のあり方を求めていきます。

個人質問する竹永みつえ市議(9/13)

## 介護 認定調査の改善を

生活・法律相談しています。

西大寺中野の党事務所

☎086-942-1780

毎週月曜日 生活相談 午後6時半～  
第3月曜日 法律相談 午後6時～(弁護士も来ます)

コープ西大寺診療所

☎086-944-0088

第4水曜日 午後6時半～(要予約)

上道の党事務所

☎086-297-9515

第2水曜日 午後6時半～

★議会日程の関係で急に中止になる場合もありますので事前にお電話を！